La remozada carretera del Cristo



AURELIO MAROTO V

a carretera que une La Solana con la pedanía de Pozo de la Serna, cruzando por San Carlos del Valle, luce un nuevo aspecto. Es el resultado del arreglo de sus casi 12 kilómetros de trazado, que exigían una adecuación debido a su mal estado. A través de la Diputación Provincial, se ha reforzado el firme, limpiado cunetas y otros servicios. Su presidente, el solanero Nemesio de Lara, reunió a los periodistas a pie de carretera para explicar el proyecto, que responde al empeño de la institución en esta materia –según declaró-.*

Los accesos de la variante serán arreglados

os accesos de la variante de la N-430 a La Solana serán arreglados próximamente, según el compromiso adquirido por el Jefe de Servicio de la red de carreteras del Estado en la provincia con el alcalde. Luis Díaz cacho se reunió con él y se trajo la promesa de una reparación que se hace necesaria, dada la peno-

sa y peligrosa situación en la que se encuentra el firme. De acuerdo con lo hablado en esa reunión, se actuará en todas las vías de servicio desde la glorieta de Valdepeñas a la de Infantes y en la de Tomelloso. También en los pasos superiores de salidas a Manzanares y Valdepeñas. De todas formas, la obra consistirá en un bacheado. *



Plataforma única hasta el final

a calle Torrecilla está siendo remodelada. En realidad, se está completando el piso con plataforma única, que se cortaba

a partir de su entronque con la calle Cervantes. Era un tramo de vía que necesitaba a todas luces ser adecuado al resto de calle. *



La nueva entrada desde Herrera



▲ Nuevo acceso desde la carretera de Herrera.

a entrada desde Herrera de La Mancha a La Solana ha cambiado su fisonomía en los últimos meses. La nueva glorieta que vemos ejemplifica la imagen general del acceso, con una

urbanización que incluye la unión con la Avenida de la Romería, hasta el CADIG. Además, se han instalado báculos de iluminación con luz lead, que ilumina mejor y consume menos. *